

NOTICIAS DE COLOMBIA

De cara a la transición energética: «Tenemos gas suficiente para eso» Presidente de Ecopetrol

El país puede multiplicar por tres sus reservas

Por Eduardo Lopez Hooker
18 noviembre, 2022, 3:13 pm



El ratificado presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, aseguró que la empresa petrolera tiene la suficiente potencialidad y reservas de Gas para financiar los planes de transición energética que plantea el Gobierno Nacional.



Al intervenir en la clausura de la Quinta Cumbre de Petróleo, Gas y Energía, Bayón señaló que los hallazgos hechos en el caribe le permiten al país multiplicar por tres sus reservas de gas, y Ecopetrol tendrá la capacidad de suplir la demanda colombiana más allá de 30 años.



ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ Balcón se desploma en sector turístico de Cartagena y deja un herido
- ▶ Semáforo apagado en la 80 está generando congestión vehicular
- ▶ Que imprudencia: mujer transportaba a un perro sin seguridad en una moto
- ▶ Dos bomberos murieron: colisión entre camión y avión de Latam Perú
- ▶ Indignante: Hombre amarra a su hijastro para abusarlo
- ▶ [VIDEO] Quedó grabado el momento en el motociclista embistió a un ciclista en Sonsón
- ▶ [Video] Karol G ya empezó a cocinar los buñuelitos de diciembre
- ▶ "Hidroituango nunca va a ser estable": director general de la UNGRD



«Tenemos gas, tenemos suficiente gas para financiar y desarrollar la transición, los hallazgos logrados en el Caribe son de clase mundial, con reservas potenciales de 70 y 100 terapias cúbicas en unos proyectos y de 84 terapias cúbicas en otros lo que supera en más de 9 veces los campos de Rubiales y Cupiagua juntos».

El Presidente de la estatal petrolera y de energía insistió en la necesidad de mantener el crecimiento en la exploración y explotación del petróleo y el gas, para garantizar la transición energética.

[Lea también](#) Las razones de la sexy jueza para salir en audiencia con poca ropa y fumando en la cama



También le puede interesar:



30 Minuto30.com 
@minuto30com · [Seguir](#)

Se metió un perro al Metro de Medellín, toda una 'celebridad'



minuto30.com
Se metió un perro al Metro de Medellín, toda una 'celebridad'
El perro fue la sensación en el vagón del Metro de Medellín, algunos usuarios lo grabaron y tocaron ¿Para la buena suerte?

3:03 p. m. · 18 nov. 2022 

 2  Responder  Compartir

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Dale click a "Me gusta esta página"



Noticias de Colombia y del mundo, minuto a minuto, en tiempo real. Oigo, veo y leo en un solo medio de comunicación nativo digital.

Lo que lees hoy en minuto30, mañana será noticia.

Canal de video



Enlaces importantes

- ¿QUIÉNES SOMOS?
- ¿CÓMO ANUNCIAR?
- TÉRMINOS Y CONDICIONES
- POLÍTICA DE PRIVACIDAD
- CONTÁCTENOS

